

8 de marzo: Día Internacional de la Mujer y de San Juan de Dios, patrón de Enfermería

El Colegio de Enfermería de Alicante reivindica derechos, igualdad y empoderamiento en el Día Internacional de la Mujer

(2025-3-7) El Colegio de Enfermería de Alicante se suma a la celebración mañana, sábado 8 de marzo, del Día Internacional de la Mujer bajo el lema elegido por la Organización de las Naciones Unidas para este año: "Para TODAS las mujeres y niñas: Derechos. Igualdad. Empoderamiento".

El lema de este año reivindica ampliar la igualdad de derechos, el poder y las oportunidades para todas las mujeres, con un futuro feminista en el que no se deje a nadie atrás. El empoderamiento de la próxima generación es el núcleo de esta idea, ya que la juventud, en especial las mujeres jóvenes y las niñas adolescentes, serán las protagonistas de cambios duraderos en el futuro.

Además, este año marca el 30º aniversario de la Declaración de Beijing, un documento clave en el avance de la igualdad de género que ha conseguido mucho desde su adopción en campos como la protección jurídica, el acceso a servicios, la participación de las mujeres y los cambios en normas sociales, ideas y estereotipos enquistados en el pasado.

Desde el Colegio de Enfermería de Alicante se quiere enfatizar en lo indicado por la ONU en el sentido de actuar e involucrar a medios, gobiernos, líderes de empresas y comunitarios, a la sociedad civil y la juventud, y cualquier otra persona con la capacidad de ejercer influencia y tomar medidas en nuestras comunidades. Asimismo, se pide a las personas con liderazgo que tomen medidas e inviertan en la promoción de los derechos de las mujeres y la igualdad de género.

La Enfermería es una profesión mayoritariamente femenina, donde el compromiso, la dedicación y la empatía son valores fundamentales que guían la práctica diaria. Las enfermeras no solo son piezas clave en la atención directa a los pacientes, sino que también desempeñan un papel crucial en la promoción de la salud, la prevención de enfermedades, la educación sanitaria de la comunidad y en la gestión de la prestación de cuidados profesionales. En este día especial, queremos destacar el invaluable aporte de las enfermeras, cuyo compromiso y dedicación son fundamentales para la prestación de servicios de salud de calidad. Reconocemos su contribución vital y reafirmamos nuestro compromiso de promover la igualdad de género y el respeto por los derechos de las mujeres en el campo de la salud.

Es relevante destacar que la mayoría de integrantes de la Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Alicante son mujeres, lo que refleja el compromiso de la institución con la representación y participación femenina en la toma de decisiones.

San Juan de Dios

Asimismo, queremos recordar que el 8 de marzo se celebra también San Juan de Dios, patrón de la profesión de Enfermería. Ante ello, el Colegio de Enfermería de Alicante ha



programado un acto institucional que tendrá lugar en la tarde hoy, 7 de marzo, a las 18 horas, en el Hotel Eurostars Centrum Alicante (C/ Pintor Lorenzo Casanova, 33, Alicante).